



Reformierte  
Kirchgemeinde  
Bern Nord

Medienmitteilung TANZMAHL

Bern, 30.1.2025

**Wie bereits 2024 lädt die reformierte Kirchgemeinde Bern-Nord auch heuer zur Disco in der zwischengenutzten Markuskirche. Am Samstag, 1. März, gibt es elektronische Musik, Barbetrieb - und ein Abendmahl. Die Grenzen zwischen Party und Gottesdienst verschwimmen.**

### **Tänzerinnen und Tänzer sind Athleten Gottes**

In dieser Kirche soll getanzt werden. Während fünf Stunden produziert Audiomolekül live vor Ort melodic techno. Auf der Tanzfläche wird ein Abendmahlstisch stehen, der im Laufe des Abends zum Einsatz kommt. "Tänzerinnen und Tänzer sind Athleten Gottes", wie Einstein schon sagte. Auf dem Tisch kein goldenes Kalb, sondern Brot und Wein. Worte und Beats finden zusammen und Kelche erzittern. An der Bar werden Drinks mit biblischen Namen gereicht. ‚Matthew Mule‘, ‚Küsu Libre‘, ‚Luke Warm Water‘ und John Tonic.

### **Eine Kirche - viele Nutzungen**

Das TANZMAHL findet im Rahmen der Zwischennutzung Bimbam Bern statt, die wegen einer hängigen Beschwerde bis voraussichtlich Ende 2025 dauert. Durch den späteren Umbau soll ein erweitertes Gemeindezentrum entstehen für kirchliche Feiern, kulturelle und kooperative Veranstaltungen.

**Datum:** Samstag, 1. März, 20.00-01.00

**Ort:** Markuskirche, Tellstrasse 33, 3014 Bern

**Musik:** Audiomolekül <https://soundcloud.com/audiomolekuel>

**Details:** Eintritt frei, Barbetrieb und Kollekte

### **Kontakte**

Martin Ferrazzini, Pfarrer. [martin.ferrazzini@refbern.ch](mailto:martin.ferrazzini@refbern.ch) - 031 302 71 67

Sonja Gerber, Pfarrerin. [sonja.gerber@refbern.ch](mailto:sonja.gerber@refbern.ch) - 031 331 87 97

**Website** [www.bern-nord.refbern.ch](http://www.bern-nord.refbern.ch)

**Programm Zwischennutzung** [www.bimbam-bern.ch](http://www.bimbam-bern.ch)